

## KATA PENGANTAR

---

Alhamdulillah, segala puji dan syukur ke hadirat Allah SWT atas rahmat dan karunianya, sehingga proyek akhir ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Proyek akhir ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Studi Diploma (D3) Sistem Informasi, Fakultas Ilmu Terapan, Telkom University.

Dalam proses penyusunan dan penyelesaian proyek akhir ini, penulis banyak menerima bimbingan, dukungan, serta bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Keluarga tercinta, terutama kepada ibu dan abang, yang senantiasa memberikan dukungan moril, nasihat, doa, serta menemani penulis sepanjang perjalanan penyelesaian proyek akhir ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada almarhum ayah, yang selalu menjadi inspirasi dan salah satu alasan utama dalam menyelesaikan pendidikan ini.
2. Bapak Guntur Prabawa Kusuma, S.T., M.T., Ph.D., selaku pembimbing utama, yang dengan tulus memberikan bimbingan, ilmu, serta bantuan yang sangat berarti selama proses pengerjaan proyek akhir ini.
3. Ibu Angelina Prima Kurniati, S.T., M.T., Ph.D., selaku pembimbing kedua, yang dengan sabar memberikan arahan dan masukan yang bermanfaat selama penyusunan proyek akhir ini.
4. Teman-teman seperjuangan, yang selalu memberikan dukungan moral, terutama kepada rekan saya, Bagas Catur Santoso, yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan proyek akhir ini.

Penulis berharap bahwa proyek akhir ini dapat memberikan kontribusi yang bermakna bagi Telkom University, khususnya dalam mendukung upaya manajemen kampus untuk meningkatkan kualitas, daya saing, serta pengambilan keputusan strategis berbasis data yang lebih akurat dan efektif.

Penulis juga menyadari bahwa proyek akhir ini masih memiliki keterbatasan dan ruang untuk pengembangan lebih lanjut. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis menerima saran dan kritik yang konstruktif demi perbaikan di masa mendatang.

Bandung, 19 September 2024

Penulis



Alfiqi Ageel Prama Putra